

睡泉の復原を

在京佐伯郷友会名簿へ添わて

東京片岡博

お断り

おおでかお手紙ですが、いい問題提寄であります。

(羽柴)

寒くまで参りました。いよいよ冬がやって来ます。

私事この春から、漸しく出来た会社の仕事で、長岡市へ行つております。従いまして、在京佐伯郷友会のお世話を出来ませんので、今度、大江三郎氏へ田代和泉へお願ひしました。新しい名簿をお送りします。

その佐伯出身郷友会名簿は、新左に麻生英臣氏、深

沢鉄城、神野幸人氏、田代義雄氏、飯部代成、御手原而民六名の史談会員の名前が加わり、全部で十三名になります。

先日の総会で御手洗一而氏もお出でいたときのお目にかかりましたが、先祖のことき勉強して、小説にしておられます。全く敬服するばかりです。

先祖といえど、山際通りの姿を描すお詫びが進んでいる由、その中で前から免れなつていることがあります。睡泉のことです。

ただ今の大正の屋敷（私方の）は、大正の末が昭和の初め、片岡正路氏の屋敷の一部を譲り受け、その後建築した家です。

随つて家そのものは意味ありませんが、垣根だけは昔のままになつてゐるようです。
それより井戸が大切で、その前に正路さんが、自分

の奥に井戸を移されておりましたか、主に聞いていた本物は危ない方で、父が今コンクリート井戸を造つて、覆いましたがつて井戸又本物ですか、それに聞いていた本物の井戸へまへ高橋候睡泉と命名、松下筑園の詩がれ左一は、隣家ということになつたわけです。ハーフの機会で、元に居しておかぬと、切角の記念物は失うおらず、その点心配していました。

聞き丈すと、平岩氏が最近手放され左由、先日又明き家になつてしましました。今のお育ちの要は復元しておきたいと考えております。どうせ再び自分で住む本舗でもない家ですが、それは何とか考えておくべきだと思います。

今年の秋山田郎の奥の井戸又、草むる飾りものであります。何なら同じような形のものを差し上げて、お札を旧位置に差してもよいと考えております。

同封分写真がそれですが、おるいは今が一つのチャンスではないかと考えます。土屋の六衛さんは一応話してあります。お考えを伺えればと思つております。もつと現状のままで文化財としての意識が失われぬもので貰ないといふことであれど問題はないわけです。
どうぞその点を検討下さい。

来年から史談も本印刷になる由、いよいよ石室共に整うわけです。

追て、別府の梅木先生の「佐伯文庫」で、おふたがてその才たらしさを知りました。
（終）